



駅舎の移設を市へ要望  
カーブのない駅前道路に

ここ十余年の間に、香川地区は大きく変りました。香川駅とその周辺も、乗降客の増加によって、朝夕の通勤、通学時間は、自動車交通量の増加とあいまって、安全上問題です。

そこで、香川自治会では、駅舎の移設による道路改修で、駅前交通の安全をはかるよう市議会に要請しました。

そこで、香川自治会では、先に駅ホームに屋根を設けるよう要請していますが、こんどは、駅前道路の安全について、市議会議長あて請願をしました。これは、現在の駅舎をホーム寄りに三・四メートル移動させ駅前道路の見通しをよくし、交通安全をはかろうというものです。

ご存知のように、国鉄は経営状態思わしくなく、この相模線も赤字線ですから、なおのこと國鉄の負担で改善工事が行なわれるとは困難です。そこで、市の財政支出と後押してが必要

「カーブミラー」危険箇所である一、六〇八番地先に設置。「道路の補修」道路のデコボなど、簡単な補修の場合は、会員からの連絡を受けると、委員が現場を確認、市から砂利など材料の供給をしてもらい、近所協力によつて修理に当るようしている。

「側溝の清掃」年四回（5月14日、8月6日、10月1日、12月17日）の一斉清掃日を設けていますが、日常生活の中に、各自が自宅の周りの側溝清掃を定着させることが目標です。

害の際の、広域避難場所をご存知ですか。市指定する正規の広域避難場所は、「スリーハンドレッド・ゴルフ・クラブ」で、任意の避難場所は香川小学校となっています。正規の避難場所には、市によつて、食糧、飲料水、薬品医療など応急対策がとられますが、任意の避難場所には、これらの対策はありません。

## ご存知？広域避難場所

香川自治会でも、自治会館に対策本部を設置することにしてあります。そのため、自治会館は重量鉄骨構造による耐震性建物です。救助活動の中心となる香川の消防団（団長小野健さん）では現在、各町内会の適当な広場を、各町内会の避難場所と指定し、そこから広域避難場所へ誘導しようと、適当な広場と、安全な誘導道路の検討をすすめています。また災害時に問題になるのはデマの流布です。これについて

小野田長は「災害発生とともに、香川の消防団は、市の消防本部と無線で結ばれ、市の本部は県の災害対策本部、警察本部とも直結されるので、消防団の情報をお信頼し、団員の指示、誘導にしたがつて欲しい」と訴えていました。今年になつて、伊豆近海、宮城県沖と二つの大きな地震がおきています。

お宅の地震対策はいかがですか。日頃から、家族みんなで、避難場所、そこへの順路、非常持出品、常備用品等の確認、また、グラッパーと来たらまず火を消すこと、さらにプロック塀の安全など十分に検討、確認をしておきたいのです。

ことしの自治会活動の重点標として、環境整備がうたわれています。そのため、環境整備委員（委員長鈴木晟さん）の活動をお願いしているわけですが、今月は、防犯灯やゴミ問題など、香川自治会の環境整備活動について報告し、会員皆さんのご協力をいただきたいと思います。

「苦情の処理窓口」以上のはかり消毒薬の配布、各種苦情の処理など、委員は会員と市役所のパイプ役ともいえるでしょう。しかし、委員の方も、仕事や勤めを持つた人ばかりです。苦情や処理を依頼する場合でも、それなりのマナーをもちたいものであります。次に各町内会の委員の方を紹介します。（◎は委員長、○は委員長補佐）

①他地区的法人で香川地区内に支店・出張所を有する法人 || 百円

②他地区居住者（個人）で香川地区内に事務所・営業所を有する事業者 || 月三百円

③地区内居住者（個人）で住所と営業所が分離している事業者（但し、隣接する場合は除くことができる） || 月百五十円

なお、特別会員の会費納入について、自治会で直接担当し領収書を発行することになっています。皆さんのご理解とご協力をお願いいたします。

## 防犯灯二〇本を新設へ

## 環境整備への努力つづく

市議会では、香川自治会からの請願を受けて、早速、六月十九日朝、総務委員会による現地視察を行ない、その趣旨を理解して、受理しました。

一日も早く、自治会の要望が実現するよう期待しましょう。

なお、今回の請願でも、プリントホームの屋根の設置を、重ねて申し込みました。

やがて、安全な駅前道路が実現することでしょうが、それに関係なく、つねに安全運転、安全歩行に心がけましょう。

香川の道路はカーブが非常に多いようです。車は安全速度で運転して下さい。

とても素敵なお嬢さん  
恋のつぼみも開き頃

二、富士の姿も夏化粧

小出の川もゆらゆらゆれ  
うちわ持つ手に蟹のあかり

宵の家族のゆかた連れ

三、菊の香りが

## 香川の歌

自治会顧問 国末 節、

軒から軒へ 黄金刈る唄  
畔から街へ 永久につながる  
ふるさとの 文化のかおり  
いつまでも 雪がちらつく  
わたしの肩も 小高い丘も  
ゴルフの山も 自治会館や街並の  
いらかもみんな けがれない  
茅ヶ崎 ああふるさとよ 香川

会社・法人など  
特別会員の  
会員を変更

七月九日に開かれた自治会の評議員会（市でいうと議会のような役割を持つていて、現在、自治会のかかえていく問題などが、審議されました）が、

香川スポーツ少年団

香川スポーツ少年団も地域住民の協力を得て、今年で五年目を迎えました。活動も活発で又、市への協力等で昨年県知事の表彰状を頂きました。

去る六月十四日香川自治会及び地域住民の方を対象として一時も三時まで自治会館前にて、献血が、行わされました。時間的にみて、主婦の方が多いようでした。受付された方61名、その内採血された方が46名（男子12名）（女子34名）でした。15名の方が不適当とされました。また、理由は、比重不足、女子10名、血圧が低い現症あり、などでした。献血へのご協力ありがとうございました。



### 一 自治会館前の献血車



どの本にしようかな — かがわ文庫

香川で生まれ育った人も、香川に移り住むようになった人も、香川を、心のふるさと、第二の故郷として愛する心を、踊りの輪を通じて確かめ合い育んでいきたいのです。

昨年は雨天が続き、意氣が上がらずじまいだつたために、今年は、満天の星空の下で、大いに踊りまくつてもらいたいものです。

八月十日より十五日までが盆踊り大会です。そのための練習日が八月にはいつて土・日曜日を中心に行われます。練習日にも大いに参加していただき、本番では、会場になる青少年広場を人の波、踊りの輪で埋めつくしていきたいのです。

また、八月十九日には、楽し

一踊る阿呆に見る阿呆！  
で知られている徳島の阿波踊り  
の華やかさ、郡上八幡の賑やかさ  
迄は望まないけれども、せめ  
て、見る者、踊る者すべての人  
々の心が一つになつて踊りの輪  
を……。そんな香川の盆踊  
りにして、いきたいという願いを  
もとに、文化厚生委員（委員長  
曾弥秀次氏）が中心となつて現  
在企画を進めています。  
香川自治会は、市内でも二千

世帯を越す有数の団体となり、そのための生活環境の整備が急務とされています。同時に忘れてならないのは、住民一人ひとりの交流と連帯感を育てていかなければならぬという事です。香川の夏の夜の盆踊りを、とりもなおさずその交流の機会としてほしいのです。

## 献血活動に参加

香川スポーツ少年団も地域住民の協力を得て、今年で五年目を迎えました。活動も活発で又、市への協力等で昨年県知事の表彰状を頂きました。スポーツ少年団の組織は、少年達が、自由時間に、地域社会で、スポーツを中心とした、グループ活動を行つている団体で、小学三年から中学三年まで一四六名おります。練習は毎週日曜で、北部リーグや少年野球大会、県大会などの公式試合に出場しています。また、体力テストやハイキングなども行っています。

毎週土曜日の午後、自治会館の一階には、待かねたようになつて来て、本を探している子どもたち、連れだつて来て、それぞれに読む本を選んでいる親子の姿が見られます。第一土曜日の紙芝居、第四の、文化厚生部と共に催の映画会も、子どもたちのお楽しみ行事となりました。賛同者もふえて、現在ボランティアは二四人、他にもいろいろな形で支援が寄せられています。特に、寄贈図書は八百冊以

夏の夜に 市と自治会へ要望 一、その他 現在、書架、ロッカーガなく ダンボール箱にしまつてある 本を、貸し出し日に、テレビ ルの上に並べています。事務 用品なども、ボランティアの 持ち出しになつています。 二八二〇冊 一二三冊 一回平均 延べ 貸し出し冊数

今後は、自治会組織の中へ入つて、地域の人たちと一緒に、活動の輪を広げて行きたいとわがつています。

**夏休みの貸し出し**

夏休みも毎週土曜日に貸し出しをしていますが、時間を、午前一〇時から一二時へ変更します。

夏休みは親子の対話の時にあります。同じ本を読んで感想を話し合う、そこから交流が生まれることもありましょう。成人向け図書も用意してあります。

みなさんのご利用をお待ちしております。

# この夜に踊りの輪

青少年広場で

## 小さな善意



家族連れで多数のおいでをお待ちしております。

9日 市自治会事業予算書  
14日 市議会へ香川駅の駅員へ提出  
市へ提出  
移設を請願 献血車香川へ  
自治会館へ  
防災訓練

く有意義な映画を計画してお  
ます。  
家族連れで多数のおいでをお出  
りしておられます。

ガラクタは集収日 に出すようにな ガラクタの収集日は、毎月	16日	15日	5日・7日
		結核予防接種 浜降祭・映画会・防火 相模線連絡協議会	訓練

ガラクタの収集日は、毎月二土曜日ですが、収集日は何時も前から出す人、収集に間にわざ、そのまま置いていつてまう人などが多いようです。これは、収集場所が道路わであるため、交通安全上、また環境衛生上問題です。ガラクタは収集日の午前9時頃まで、は前日に出でます。

卷之三

市民陸上競技大会、七月九日とあるのは九月三日の誤りでし

また、先号で、香川のあゆみ編集委員長を齊藤兵治さんと、誤つてお知らせしてしまいました。正しくは国末節さんが部長です。お詫びして訂正します。

編集後記

わざかの距離のことだから  
いつて見逃すことのできない  
かを感じさせてくれます。

二日・三日とチリの落ちて  
る日があれば誰からともなく  
「あのおじさんはどこかへ出  
けたのかしら」「体の具合が  
いいのかしら」と聞きあうそ  
う。

住み良い香川づくりをめざ  
ているなかでの、第二町内に  
ける小さな善意の発見です。

今号は、夏休みにタイミングを合わせて発行しました。国末顧問から、ご挨拶のかたに、「香川の歌」をいただきました。どなたか、名曲をつけください。なお、歌詩のうち、「小出の川も」の川は「みず」と「永久」には「とわ」と読みます。きびしい暑さがつづきます。お元気でお過しください。